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Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por acompañarme hoy. Bienvenidos a mi canal.
Soy Mari Swaruu.

Si estás vivo, entonces no estás muerto, y lo único que temes son tus ideas sobre la
muerte y la anticipación de lo desconocido. Pero una vez que estás muerto, ya no te
preocupas por la muerte. La preocupación y el miedo solo existen cuando estás vivo.
No temas a la muerte mientras estés vivo, y nunca tendrás que preocuparte ni
temerla jamás.

Es completamente natural que todo ser vivo quiera maximizar su existencia, por lo
tanto, la muerte es el mayor temor de todos. Las personas encarnadas en la Tierra
normalmente no recuerdan vidas pasadas, o solo fragmentos de ellas que pueden
atribuirse a otros motivos. El velo del olvido es fuerte en la Tierra, al igual que la idea
de que solo se vive una vez. 

Este velo del olvido, el borrado completo o casi completo de la memoria, es lo más
cercano posible a un restablecimiento total de la personalidad. Y, teniendo en cuenta
las experiencias fuertes y emocionalmente intensas que las personas tienen en la
Tierra, no es difícil entender por qué preferirían olvidar quienes fueron en su vida
pasada, junto con todos sus errores y todas las cosas de las que se arrepienten. O, si
no, ¿cómo podrían siquiera vivir consigo mismos?

El borrado de la memoria no es perfecto, ya que todas las emociones y las
experiencias de aprendizaje de vidas pasadas forman y continúan definiendo al
individuo en su vida presente, trabajando desde muy atrás, trabajando desde los
rincones más profundos del inconsciente y el subconsciente de cada individuo. Todo
lo que se experimentó y todo lo que se aprendió en vidas pasadas es lo que forma la
personalidad, los rasgos y los atributos del individuo en una expansión de conciencia
y conocimiento en constante evolución. 

Olvidar al máximo quienes fuimos en vidas pasadas es necesario para poder
empezar de nuevo, con una nueva identidad, una nueva persona, con un nuevo
conjunto de experiencias que contrastan y difieren de las de la vida pasada. 

Pero este velo del olvido genera otra serie de problemas, ya que el individuo se
siente impotente y disminuido, sintiéndose constantemente aislado de las fuerzas de
integración de la Fuente. El individuo puede caer fácilmente en una forma de pensar
puramente materialista y determinista, haciendo que este individuo, o individuos,
caigan en la conclusión profundamente triste de que todo lo que son, incluyendo su
conciencia, la conciencia de su propia existencia y todo lo que los define como
individuos, es solo el resultado de danzas e impulsos químicos eléctricos en un
cerebro biológico y material. 

Esto hace que estos individuos encarnados en la Tierra sean fácilmente víctimas de
todo tipo de entidades oportunistas, en cuerpo vivo o no, que desean controlar la
percepción de los seres encarnados para poder cosechar su energía de fuerza vital y
la creación de su realidad y capacidades de manifestación. 



Estas entidades pueden entenderse o verse como simples oligarcas y gobiernos que
desean controlar a la población, o como el resultado de agendas más oscuras y
turbias provenientes de entidades del bajo astral, o una mezcla de ambas, donde
esas entidades trabajan a través y con los oligarcas y políticos en el poder que
gobiernan a la población a ser explotada.

De todos modos, quienes tienen poder sobre un gran grupo de la población humana
ha logrado crear estrategias manipuladoras para controlar a la población, y una de
las más fuertes es la religión, cuyas enseñanzas se adaptan a la población que se
pretende controlar y que las ideas básicas también evolucionan con el tiempo.

La religión más reciente es la ciencia, cuyas enseñanzas se han vuelto
completamente dogmáticas, dando conclusiones que siempre sirven a sus amos en
el poder y no a los hechos, perdiendo así su esencia misma como mecanismo de
búsqueda de la verdad. 

Uno de los mayores mecanismos de control de la población, además de la religión,
es el miedo, aunque van de la mano, por supuesto, ya que siempre se ha utilizado
como elemento disuasivo contra pensadores independientes y personas que desean
separarse del establecimiento, y se utiliza básicamente contra todos. 

Esto nos lleva al establishment y sus religiones, incluida la ciencia, para condicionar
a la población a temer a la muerte. Se ha convertido casi en un tabú, ya que nadie
quiere hablar de la muerte aunque, nos guste o no, todo el mundo tendrá que
afrontarla en un momento u otro, ya sea la muerte de un ser querido, o tener que
afrontar su propia mortalidad.

Esto entra en contradicción con las religiones, incluso si se mira con atención que
hablan de la muerte como algo horrible y, al mismo tiempo, dicen que terminarás en
gracia eterna al lado del "Señor". Yo diría... bueno, ¿es terrible o no?

Pero si miramos esto un poco más profundamente, la mayoría de las veces no es la
muerte en sí lo que se teme, sino el proceso que cada uno de nosotros debe
atravesar para llegar allí. Pero, además de aceptar nuestra propia mortalidad y
eliminar el miedo a nuestra propia muerte, el aspecto más terrible es cuando
perdemos a alguien cercano a nosotros, alguien a quien amamos. Este terrible dolor
por la muerte muchas veces se aplica más a la de los demás que a la nuestra, ya
que nos quedamos vivos extrañando a quienes partieron antes que nosotros. 

En un funeral, "preocúpense por los que quedan atrás, nadando en un espeso dolor,
y no por el muerto que ya no sufre". Aunque esta última afirmación suena bien desde
el punto de vista de los vivos, cuando se miran las cosas desde una perspectiva más
amplia, esto no es necesariamente así. Ampliando mucho más todo lo que aquí digo,
la persona recién muerta sigue consciente y alrededor del mundo de los vivos,
percibiéndolo a través de su cuerpo etérico que es una manifestación más ligera de
su cuerpo físico, la mayoría de las veces con el mismo aspecto o una versión similar
más joven, ya que el cuerpo etérico es el espejo directo de todos los conceptos e
ideas que una persona tiene sobre sí misma.

Ellos notan todo el dolor que su partida está causando a sus seres queridos y,
aunque esto es parte del proceso normal, debes darte cuenta de que el proceso de
duelo se está dando en ambos lados. Aunque el duelo es necesario, como parte del
proceso de comprensión de lo sucedido, así como de todos los ajustes de vida que



vendrán después de la partida, este duelo puede convertirse en un duelo prolongado
que puede vincular a la persona recién fallecida al mundo de los vivos y
especialmente hacia un ser querido que no puede procesar y aceptar lo sucedido. 

De ahí la necesidad de dejar ir, de permitir que la persona que ha muerto siga su
camino de regreso a la Fuente. No es abandono, ya que eso nunca puede suceder.
Es liberarlos, y con su libertad, también nos liberamos nosotros mismos de todo
nuestro dolor, y tal vez incluso de nuestros sentimientos de culpa. Parte del proceso
de dejar ir es la liberación de la idea misma de tener que dejar ir, ya que no hay
mucho que podamos hacer en ese aspecto. 

Siempre llevaremos ese dolor con nosotros en lo más profundo de nuestro interior
mientras vivamos y también más allá. Pero podemos aceptar que todavía lo tenemos,
aceptar que será parte de nosotros para siempre. Es lo que quiero decir con dejarlo
ir. 

Y todo esto es exactamente igual para las mascotas también, como más personas,
no hay diferencia alguna, son nuestros seres queridos y nuestra familia. A veces en
la Tierra, el duelo por una mascota puede ser más difícil que el duelo por un ser
humano, ya que no es comprendido ni aceptado socialmente por la persona
promedio que está sumergida en desinformación religiosa y valores materialistas
retorcidos. 

Extrañar a un ser querido que ha partido, ya sea que tuviera cabello o pelaje, es lo
más difícil que experimentamos en la vida. Como dijo una vez un Andrómedano y
cito, "El amor que reprimimos es el dolor que nos seguira, encarnacion tras
encarnacion". 

Esta es solo la introducción a este vasto tema que también tiene muchas
ramificaciones que son útiles para nuestras vidas. Les envío todo mi amor y
comprensión a todos ustedes que han perdido a un ser querido, recientemente o no,
y espero profundamente que los próximos videos sobre este tema puedan ayudarlos
a procesar lo sucedido y ayudarlos a superar el duro proceso al que se enfrentan
ahora. Mi intención es facilitarles un poquito las cosas, para lo que sirva, aunque sea
solo un abrazo virtual a través de un video. 

Y esta serie de videos se la dedico a Robert de Despejando Enigmas, ya que hace
muy poco perdió a sus dos padres. Estoy contigo y te mando un fuerte abrazo,
amigo. Mantente fuerte y disfruta de la vida. Sé feliz.

Gracias por ver mi video y gracias por darle like y suscribirse y espero verlos aquí la
próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


